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第 14 回 つばめ若者会議 

【第 14 回つばめ若者会議】が開催されました！ 

今回から新メンバーが加わりました！今年度も頑張っていきましょう！ 

開催日時 2014/10/11 13:00~16:00 
開催場所 燕市役所会議室 

参 加 者 34 名 
 

ニュースレター14 

このニュースレターについて つばめ若者会議に関する問い合わせ先 

燕市地域振興課 担当 河合 

 

TEL 0256-77-8361 ／ FAX 0256-77-8305 

E-mail takeshi_kawai@city.tsubame.niigata.jp 

つばめ若者会議の運営を行っている、事務局で作成しています。 

ワークショップでの話し合いの様子をお伝えするものです。 

運営委員会では、なくなる危機感の元様々な議論をしてきました。そ
して今回、もやもやをすっきりさせる会をつくる事にしました。まず
各チームで参加の意識を確認したいと思います。意識調査をした後に
それぞれの対処法を考えていきます。また今後は、現在のテーマ別の
チームだけではなく、「女子会」「デザイン」「学び」など、チームを横
断する動きも作っていきたいと思います。また、チームごとの関わり
方も様々な形をつくっていきます。最後に目的を共有するために年に
一度、会報をつくって燕市民に若者会議の動きを伝えることをしてい
きます。 
 だいえんかい 

■当日のプログラム内容 

  
 ・オープニング 
・各チームの現状報告 
・運営委員会からのプレゼン 
・ワールドカフェ 
・クロージング 

オープニング                                  燕市地域振興課 河合 

皆さんお疲れ様です！ 
今年度 2 回目の全体会議です。今回は席が満杯になるほど参加して頂きあり
がとうございます！ 
昨年度の振り返りと、今年度の計画を共有します。今年度も頑張っていきま
しょう。今日の司会は運営委員会の宮路さんにお願いしたいと思います。 
それではよろしくお願いします！ 

ワークショップ

  

テーマ 若者会議の今とこれからについて 

運営委員会よりプレゼン                           運営委員 平出さん

 

この若者会議を皆さんから頂いた質問シートを元にスッキリと動き
やすくなるために、ガイドラインをつくります。例えば、ちょっと
した疑問や質問の問い合わせ窓口をつくるなどしていきます。それ
をまとめて最終的には会の規約にしていきます。また、若者会議の
動きをはっきりと見えやすくするために独立したホームページをつ
くります。このＨＰは、チーム間の情報共有と市民に向けて活動を
発信してくためにつくります。 

ガイドラインとホームページについて               運営委員 宮路さん 

              

 
若者会議のガイドラインをつくります 



 
 

次回 

予定 

■感想 振り返りアンケートより 

ワールドカフェ                        

 

ふりかえり                               studio-L 岡崎さん 

   
今は、参画階段の「変える」の場面まで来ています。要望や提案
“だけ”をするだけではなく、動く場面です。今は、市役所の事
業推進のパートナーになりつつあります。そして今後は、パート
ナーではなく、自分たちが主体的となり行政や民間企業と組んで
活動を進めいけるようにしていきましょう！ 
そのために、、市役所の求める事ではなく、自分たちのやりたい
事、できる事、求められている事が重なる企画を考えて実行して
いきましょう。 

 
つばめイノベーションの年！ 

食チーム 

   

 

大会議以降、集まりを設けられていませ

ん。大きな枠はできていますが、詳細が

つめれていないので、詰めるためにみん

なが集まる場をつくって実行に移して

いきたいと思います。 

看取りチーム 

   

 

それぞれの活動から情報共有をしてい

ます。また新メンバーとして学生 2名に

加わって頂いたので、学生の視点も取り

入れながら進めていきたいと思います。 

場づくりチーム   

 
ごはん会を月一回で開催しています。先

日は女子会も開催しました。メンバー全

員が動いている事ではなく、やれる人が

頑張っている感じで動いています、 

 

起業支援チーム   

 
いい感じに動いています。いろんな意見

があって刺激的です。このまま引き続き

検討していきたいと思います。 

起業支援チーム 

   

 

発表以来進捗はあまりありません！ 

このプランで進めていけるのか、また別

の形がいいのかを引き続き検討してい

きたいと思います。 

 

ＳＭＡＲＴチーム   

 
メンバーの息があっていてうまく動い

ています。今年やりたい事を一旦達成し

たのでいまはＳＮＳ等で連絡を取り合

っています。 

イベントチーム 

   

 

ゆっくりと進んでいます。5月のイベン

トで少々燃え尽きた感もあります。新メ

ンバーとの連絡調整がうまくいかない

ときもありますが、今後解消していきた

いと思います。 

子育てチーム 

   

 

行動案はあがっていますが中々動いて

いくことまで至っていません。チーム内

の集まりもつくれていないので、集まる

ところから初めたいと思います。 

マップチーム 

   

 

具体的な目標に向けて活動しています。

メンバーが少ないので、個々の力を発揮

しやすいのですが、負担も多い一面もあ

りますが、運営委員の力も借りて頑張っ

ています。 

各チームの近況報告   

 

つばめの人間だと実感する場でした！/これまでのチームの枠にとらわれず、活動していきたいと思い
ます/燕を思っている若者の気持ちが聞けた/とにかく関わる人を増やしたい/今回は皆さんの想いも
聞けたし自分の想いも言えたので本当にスッキリしました/できる範囲で継続していきたいとおもい
ます/運営ってたいへんだな～/思った以上に前向きな意見が聞けてよかった/ワールドカフェがおも
しろかった/燕に住みたくなる燕市になるためにちゃんと若者の意見を取り入れられる会にしたい/最
後話がまとまらなかった/いろいろ出てみたいと思った/ 
 

次回は冬ごろ開催予定です。引き続き自主会等を頑張りましょう！ 

「あなたにとってのつばめ若者会議ってなに？」というテーマでワールドカフェを行いました。 

燕が身近になる場です。いろん
な人が集まって様々な交流がで
きる場になっています。 

人とのつながりが楽しめる場
です。また自分自身のスキルア
ップにつながっています。 

燕市外から応援できる場です。
また、若者が挑戦していく場で
もあります。 

課題が大きい面もあり、本音を
共有しづらい場です。 

チャンスの場です。まちづくり
の勉強ができ実践もできます。 

各チームで活発な意見交換がさ

れました！ 


